

Colleagues,

As you are aware, the trade dynamics between Canada and the United States (U.S.) are constantly evolving with the imposition (and pausing) of tariffs continually reshaping our business environment.

As dynamics continue to evolve, rest assured we are closely monitoring the situation and remain committed to supporting you during this period of uncertainty. While tariffs may present challenges, we are dedicated to helping you adapt and to position Canada as a premier destination for foreign direct investment (FDI).

Effective March 6th, the U.S. announced an exemption on Canadian goods compliant with the [Canada-United-States-Mexico Agreement](#) (CUSMA) until April 2. While Canada's initial retaliatory tariffs remain in place, the second wave of retaliatory tariffs have been suspended until further notice. As it stands, a 25% tariff on steel and aluminum exports to the U.S. is scheduled to take effect March 12.

Moreover, the Government of Canada [announced](#) today new measures to protect Canadian businesses and workers, including the launch of a Trade Impact Program (\$5 billion over two years), \$500 million in favourably priced loans through the Business Development Bank of Canada and \$1 billion in new financing through Farm Credit Canada. Our team continues to monitor all developments closely and will provide updates as necessary.

Guidance will be sent in the coming weeks to economic development organizations approved for CanExport Community Investments funding who wish to modify 2025-2026 initiatives. To help you navigate the evolving situation, please find a list of resources below. We have also reattached key messages previously circulated.

Department of Finance

- [Canada's Response to U.S. Tariffs on Canadian Goods](#)
- [List of products from the United States subject to 25 per cent tariffs effective March 4, 2025](#)
- [Process for requesting remission of tariffs that apply on certain goods from the U.S.](#)

Global Affairs Canada

- [Supporting Canadian exporters through United States tariff challenges](#)
- [Canada's Trade Agreements](#)

Export Development Canada

- [Preparing your business for tariffs: A checklist for exports](#)
- [Trade Impact Program](#)

Business Development Bank of Canada

- [Support for Canadian businesses impacted by uncertainty around US tariffs](#)
- [Canada Tariff Finder](#)

As we continue to engage our American counterparts, each of us plays a key role in achieving our shared goals. We encourage you to reach out to our team via PartnershipsFDI-PartenariatsIDE@international.gc.ca with any news you receive of investment decision changes made by investors considering your communities, or investors already in your communities.

Team Canada's strength lies in our collective efforts and expertise. Thank you for your dedication and commitment to working together.

Regards,

FDI Partnerships Team | Équipe des partenariats de l'IDE
Investment Promotion Division | Direction de la promotion de l'investissement
Email | Courriel : PartnershipFDI-PartenariatsIDE@international.gc.ca
Government of Canada | Gouvernement du Canada

Collègues,

Comme vous le savez, la dynamique commerciale entre le Canada et les États-Unis est en constante évolution, l'imposition (et la suspension) des droits de douane remodelant continuellement notre environnement commercial.

Alors que la dynamique continue d'évoluer, soyez assurés que nous suivons de près la situation et que nous restons déterminés à vous soutenir pendant cette période d'incertitude. Bien que les tarifs douaniers puissent présenter des défis, nous sommes prêts à vous aider à vous adapter et à positionner le Canada comme une destination de choix pour l'investissement direct étranger (IDE).

Le 6 mars, les États-Unis ont annoncé une exemption sur les marchandises canadiennes qui conformément à [l'accord Canada-États-Unis-Mexique](#) (ACEUM) jusqu'au 2 avril. Bien que les tarifs douaniers de rétorsion canadiens demeurent en vigueur pendant ce période, la deuxième vague de tarifs douaniers de rétorsion a été suspendue jusqu'à nouvel ordre. Actuellement, des tarifs douaniers de 25 % sur les importations d'acier et d'aluminium aux États-Unis devraient entrer en vigueur le 12 mars.

De plus, aujourd'hui le gouvernement du Canada [a annoncé](#) de nouvelles mesures visant à protéger les entreprises et les travailleurs canadiens, incluant le lancement du Programme d'aide au commerce extérieur (d'une valeur de 5 milliards de dollars sur deux ans), la mise à disposition de 500 millions de dollars sous forme de prêts à taux préférentiels pour les entreprises par l'intermédiaire de la Banque de développement du Canada et l'octroi d'un nouveau financement de 1 milliard de dollars par l'intermédiaire de Financement agricole Canada. Notre équipe continue de suivre de près ces développements et de partager des mises à jour si nécessaire.

Des conseils seront envoyés au cours des prochaines semaines aux organisations de développement économique approuvées pour le financement CanExport Investissements communautaires qui souhaitent apporter des changements à leurs initiatives 2025-26.

Pour vous aider à composer avec la situation en évolution, nous vous invitons à consulter les ressources ci-dessous. Nous avons également joint les messages clés précédemment diffusés.

Ministère des Finances Canada

- [Liste des produits en provenance des États-Unis assujettis à des droits de douane de 25 % à compter du 4 mars 2025](#)
- [Processus de demande de remise des droits de douane applicables à certains biens provenant des États-Unis](#)

Affaires mondiales Canada

- [Soutenir les exportateurs canadiens face aux défis que posent les droits de douane imposés par les États-Unis](#)
- [Accords commerciaux du Canada](#)

Exportation et développement Canada

- [Une liste de vérification pour se préparer aux tarifs](#)
- [Programme d'impact commercial](#)

Banque de développement du Canada

- [Soutien aux entreprises canadiennes touchées par l'incertitude entourant les tarifs douaniers américains](#)

[Info-Tarif Canada](#)

Alors que nous poursuivons nos échanges avec nos homologues américains, chacun d'entre nous joue un rôle clé dans la réalisation de nos objectifs communs. Nous vous encourageons à nous joindre au PartnershipsFDI-PartenariatsIDE@international.gc.ca si vous recevez des informations sur des changements de décision d'investissement de la part d'investisseurs qui envisagent d'investir dans vos communautés ou d'investisseurs déjà présents dans vos communautés.

La force de l'Équipe Canada réside dans nos efforts collectifs et dans nos compétences. Nous vous remercions pour votre dévouement et votre engagement à travailler ensemble.

Cordialement,

FDI Partnerships Team | Équipe des partenariats de l'IDE
Investment Promotion Division | Direction de la promotion de l'investissement
Email | Courriel : PartnershipFDI-PartenariatsIDE@international.gc.ca
Government of Canada | Gouvernement du Canada